

Miguel Ángel Gómez: "He venido a ayudar y a conseguir el objetivo de la permanencia juntos"

29/11/2024



Carlos y Jesús Sánchez acompañarán a Gómez en esta etapa | Nando Verdú.

Miguel Ángel Gómez ha sido presentado esta mañana oficialmente como el nuevo director deportivo del CD Eldense. El cordobés ha conocido hoy tanto a Dani Ponz como a la plantilla y les ha mandando un mensaje claro: "He decidido subirme al barco porque quiero ayudar y conseguir el objetivo de la permanencia todos juntos".

La amplia experiencia de Gómez es indiscutible al llevar más de 25 años en este trabajo. Sus inicios se remontan a cuando trabajó junto a Monchi en el Sevilla FC en Segunda División, donde lograron el ascenso a Primera

División. Gómez ha aterrizado en Elda junto a **Jesús y Carlos Sánchez** que formarán la dirección deportiva como secretario técnico del primer equipo y secretario técnico de fútbol profesional.

El nuevo director deportivo ha destacado que "el culpable de que esté aquí hoy es Pascual Pérez. Me ganó a la primera al mostrarme los valores de esta ciudad como son el compromiso, trabajo y lealtad. A partir de ahí tenía claro que quería ayudar al club a salvar la categoría".

Aún así ha destacado el trabajo que lleva haciendo el equipo esta temporada "porque es **la Segunda División más difícil que se recuerda** y aunque hay puntos mejorables es muy meritorio lo que están haciendo. Hay clubes que han gastado más dinero que el Deportivo y están por debajo".

Gómez ha hablado sobre Dani Ponz describiéndolo como "una persona muy metódica. **Esta plantilla trabaja muy bien como equipo, y eso hay que reconocerlo al entrenador.** Las decisiones que tomemos de cara a los mercados serán consensuadas con él".



El nuevo director deportivo ha ofrecido su primera comparecencia en el cargo | Nando Verdú.

El club ha permanecido más de un mes sin director deportivo por lo que Gómez cuenta con bastante trabajo por delante y una parte del mismo "será hablar con todos los jugadores, tanto con los que acaban contrato como con los que no. No quiero que me vean como un ejecutivo sino como alguien cercano. **Queremos conseguir tener una base de opiniones**".

El cordobés también ha tenido palabras para la afición azulgrana porque "**hay que darles las gracias.** En el club todo el mundo rema en la misma dirección y la afición forma parte de ello porque en los momentos duros siempre está ahí".